

令和5年度 第3回 学校運営協議会

令和6年3月7日(木)
10:00 ~ 11:30

1 開会のことば

2 校長挨拶

- ・ 本年度はインフルエンザが大流行し、市内で学校閉鎖が2校、本校でも学級閉鎖が2クラスあったが、学校行事は中止することなく行うことができた。
- ・ 5年ぶりに体育館に全校児童が集まって、6年生を送る会を行った。

3 協議事項

(1) 学校運営基本方針の振り返り

① 主な教育活動について

本年度は、コロナ禍も明け、本年度の途中から、4年ぶりに通常の教育活動を行うことができた。インフルエンザの影響で、本年度は2クラスで学級閉鎖があったが、運動会などの学校行事や予定されていた教育活動は中止することなく行うことができた。

② 現職教育・特色ある学校づくりについて

- ・ 「聞く力」「話す力」の育成を目指してトークトレーニングを行ったり、各教科の授業の中で話す内容を整理し考えるために、思考ツールを活用したりしてきた実践内容を紹介した。
- ・ 本年度本校で行ってきた特色ある教育の実践内容について紹介した。

③ 施設・設備の整備状況および市への要望事項について

- ・ 本年度は、中庭の屋外水道、体育館壁面、シュレッダーを市に整備していただいた。また、配当予算で、バックネット溶接補修、体育館暗幕取替修繕、配膳室トイレ配水管修繕、放送設備修繕を行った。
- ・ 令和6年度の施設要望について紹介した。学校生活が安全で充実したものとなるように、今後も引き続き粘り強く要望していくことを確認した。

(2) 学校評価の結果報告および分析

- ・ どの項目も概ねよい評価をいただいたので、今後も児童に見合った方針を継続していきたいと思う。また、電話での問い合わせや来校者に対して、親切・丁寧に対応し、分かりやすい説明をすることに心掛けていきたい。
- ・ 本年度、本校では思考ツールを活用し、話し合い、考えさせる授業に取り組んできたが、まだまだ不十分であることが分かったので、「教師が教える授業」から「児童に考えさせる授業」への意識改革や、主体性を伸ばす取組を図っていきたい。
- ・ 自由記述欄にも多くの貴重なご意見をいただいたので、よい点は継続しつつ、改善点については、少しでも改善していけるように努めていきたい。

(3) 次年度の学校運営基本方針の検討

- ・ 来年度も、引き続き人との関わりを大切にする教育を目指していきたい。
- ・ 挨拶、返事だけではなく、時間、清掃などの基本的な生活習慣の徹底を図りたい。
- ・ 来年度も、児童が自分の考えをもち、人との関わりを大切にして行動できるように、思考ツールやトークトレーニングを取り入れた授業や学級経営を目指していきたい。

(4) その他

- ・ 令和6年度年間行事予定

4 授業参観

5 意見交換

- ・ 来年度の運動会は11月に予定している。その関係で、2学期の学校公開日を9月に変更した。
→ 運動会を11月に設定したのは、10月は6年生の修学旅行を予定しているため。
- ・ 運動会をコロナ前のように演目を増やして賑やかにできないか。
→ 来年度も学校の運動会としては午前中開催の予定である。午後からは、体育振興会主催の運動会の予定だが、雨天等で延期になった場合の予備日については今後検討の必要がある。

6 その他

- ・ 令和6年度第1回学校運営協議会・・・5月27日(月)

7 閉会のことば